

スポクラニュース

'15 秋号(No.76)

発行責任者/市場絹子
編集委員/三浦三枝子
沢井千香子

●「二〇周年記念式典」開催!

スポーツクラブ21東山台が発足してから早や二〇年。一〇月一二日(月・祝)、「東山台ウォークラリー」に先駆けて、午前一〇時から東山台小学校体育館におきまして「二〇周年記念式典」を開催しました。過去、地域の子ども達をスポーツに携わるように奔走された諸先輩方、地域団体の代表の方、学校関係者を来賓としてお招きし、会員を含め総勢一〇〇名を超える参加者となりました。

理事長のあいさつ、来賓の方々からの祝辞の後、スポーツクラブ21東山台から記念品として、トロフィーなどを納める飾り棚を贈呈する目録が東山台小学校に手渡され、次の二〇年の地域スポーツ発展に繋げるべく気持ちも新たに式典を終了しました。

●体育館では「楽しいスポーツゲーム大会」

二〇周年ということもあり、今年「東山台ウォークラリー」と同時開催にて「楽しいスポーツゲーム大会」を小学校体育館で行いました。

パリンピック種目でもあるボッチャや、フライングディスク、グラウンドゴルフの三つの競技を西宮市社会福祉協議会関係者とのコラボで進めました。どの競技も障害のある方や年配の方、小さなお子さまなど、どなたでも楽しんでいただける種目。開始からたいへん多くの子ども達、大人の方々も含め列に並び出し、何度も挑戦して、みんなで得点を競っている姿が見られました。

ウォークラリーを終えてから再度挑戦する子どもたくさんいて、二時三〇分の終了まで大盛況となり、三〇〇名を超えるご参加がありました。

●ウォークラリーに総勢六三五名が参加!

体育の日はやっぱり「晴れ」でない?...昨年、台風の影響で中止された「東山台ウォークラリー」が一〇月一二日、二年ぶりに開催されました。

五回目となる今年も西宮市社会福祉協議会東山台分区のご協力のもと、ポイントがある西公園の安心プラザで恒例の豚汁がふるまわれました。参加者は休憩を兼ねて、スタートで配布されたおにぎりといっしょに味わっておられました。

四九四名、一四六チームとなる参加者が、秋の紅葉が始まった木々、東山台の美しい街並みを楽しみながら、行程約四キロのフルコース、約二キロのハーフ



中央公園の階段を登っていくとパークと視界が開けます。次のポイントを見つけ思わず...

コースを思い思いのペースで散策されたことと思います。今年には二人組の親子や、三人組のファミリーが目立ち、ハーフ

コースを歩かれたチームが予想以上に多かったです。

末筆となりましたが、近隣住民の方々のご理解と、多くの会員・保護者、撮影をしていただいた方を含め一五〇名近いボランティアスタッフの皆さまのご支援・ご協力に深く感謝を申し上げます。



自然の中で家族といっしょに食べて豚汁もおにぎりもおいしかった!!



階段の続くナシオン広場の途中にある東①ポイントはフルコースで通ります。

天気もよく、ウォーキングにはちょうどいい気候! 美しく色づき始めた中央公園で、秋を満喫~!!

